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lовышать производительность 

труда шахтеров 

уиэится ХХ съезд КПСС. Все 
тские люди готовятся встре-

знаыенательное событие но-

н трудовыми успехами. На 
ханпевом заводе, шахтах, 

вгельвых площадках, в кол-

и совхозе нашего района, 
о по всей стране, широко 

рвулось социалистическое 

вовавые ва достойную 
чу съезда партии. 

социалистическом соревно-

ри трудящиеся стремятся как 

рво больше произвести про -

нив, улучшить ее качество, 

рыть стоимость. Великий 
сив учит, что решающим ус-

ем победы нового общеет-

рого строя является неу к-

дое повышение производи-

мвости труда. 

того, как организован труд 

чах, зависят выполнение 

выработки, повышение 

зводительности труда, рит-

вая работа предприятий. По- ыя шахта даже снизила темпы 

ртегьный опыт в организа- 1 по добыче сланца и прохожде-
проивводотва показывает ниго подглтовительяых вырабо-

иектив тахты Лги 2 (началь- ток. 
т. Садиков, секретарь парт-

гавизации т. Валышков). Здесь 
месяца в месяц выполняет-

паи по добыче сланпа, по-

рвевво растет проивводитель-

вь труда горняков. План по 

че сланца за 11 месяцев 

та выполнила на 107,6 про-

ста, перекрыла плановое за-

ве по производительности 

ра. Лучших результатов в 

яте добился ваесь горный 
1сток ‚Ч 4, давший сверх 

Ча более 26 тысяч тонн слан-

еЭти успехи предприятия -

иучайность. Они -результат 

,что партийная органива- 

i, руководители шахты по-
тнно уделяют главное вви-

пе тому, как обеспечивается 
ооднение плана по произво-

еельности труда, создают для 

его все условия. 

Вместе с тем следует отме-

л, что а:ав по проызводи- 

авости труда другими тах- 

ги треста «Ленинградсланепа 
выполняется. Причина-сла-

г организация труда, плохое 
Ьньзование горной техники. 

гестно, что наши шахты рас- 

гагают богатыми возможно -

для дальнейшего увели-

еня добычи сланпа. Но, к со- 

+ениго, эти возможности ис-

гзуются не в полной мере. 

Iцахта Л`2 3 (начальник г. Ши-
ренко, секретарь парторганиза-

ции т. Баранов) план ло произ-

водительности труда за 11 ме-

сяцев выполнила лить на 95,3 
процента. `Гак случилось потому, 

что на тахте большое количе-

ство рабочих не выполняет норм 

выработки. Хуже того, здесь хо 

сих пор не изжиты простое. Но 
руководители шахты проходят 

мимо этих фактов, не прини-

мают решительных ме.р е улуч-

шению организации производ-

ства. 

Неудовлетворитвльпо выпол-
няется план по производитель-

ности труда на шахте имени 

С. М. Кирова (начальник т. ла-
зарев, секретарь парторганиза-

пии т. Орловский). Здесь также 

не уделяется должного внимания 

использованию горной техники. 

Многие механизмы и оборудова-
ние простамвагот. На шахте низ-

кая трудовая дисциплина. В ре-

зультате этого за последнее вре-

Навстречу 

ХХ съезду КПСС 

Среди гавовщиков все тире 

развертывается социалистическое 

соревнование н честь ХХ съезда 

КПСС. Бригада слесарей печного 

цг'ха, руководимая Д. М. Гурочки-

ным, непрерывно повышает про-

изводительность труда. она резко 

улучшила обслуживание мехавив-

мов, перепыполняя сменные зада-

ния в доя раза и более. 

Недостаточно принимаются На снимке: бригадир 

меры по повышению производи- печного цеха 

тельности труда ива шахте J\ 1. 
Особенно низкую выработку 
здесь имеют гсрняки ведущих 

профессий--вавалоотбойщики и 

проходчики, которые решают 

судьбу плана по добыче сланца. 

Борьба за неуклонное повы-

шение производительности тру-

да - важнейшая задача коллек-

тивов шахт. Хозяйственные ру-

ководители, партийные и проф-
союзные организации шахт и 

треста «Ленинграделанепа обя-
заны создавать все условия для 

того, чтобы шахтеры постоянно 
выполняли и перевыполняли 

нормы выработки, добывало как 

можно больше сланца. Необхо-
димо активно внедрять высоко-

прлизводительные методы труда, 

добиться полного использования 
горной техники, подтягивать от-
стающих по уровня передови-
ков, воспитывать руководителей 
производства в духе неприми-
римости к эедостаткам в работе. 

Почетный волг горняков на-

ших такт -тире развернуть 

социалистическое соревнование 

п честь ХХ съезда Коммунисти-
ческой партии Советского Союза, 
дать стране больше сланпа. 

тысячи тонн топлива сверх плана 

уоредприятияхтреста«Левин- съезда КПСС. Пронзводетвен-
ьгсланецв с каждый днем на- ный план 11 месяцев по до-
гГает трудовой подъем. Рабо-
т развыа возрастов и профес-
а, инженерно-технические ра-

гАвки и служащие готовятся 
тойыо встретить открытие ХХ 

быче сланца трестом перевы-

полнен. 3а этот период выдало 
на-гора 92 тысячи тоне топли-

ва в счет декабря. 

слесарей 

газосланцевого яа-

вода Д. М. Гурочкин. 

Фото А. Бахарева. 

.-

Все рабочие 

перевыполняют 

нормы 

Коллектив автотранспорт. 

ной конторы треста „Лении-
градсланец" одержал боль-
шой трудовой успех. Годо-
вой план по перевозке гру-

зов автотранспортниками 

выполнен на 2 месяца рань-

ше срока. _Неся трудовую 

вахту в честь ХХ съезда 

КПСС, шоферы увеличива-

ют производительность тру-

да. Сейчас в коллективе кет 

пи одного рабочего, ые вы-

полняющего норм выработ-
ки. Водители грузовик ав-

томобилей Я. Котов, Р. Ле-
беден, А. Смирнов, П. Фе-
дотов, П. Нестеров и дру-

гие выполняют дневные нор-

мы от 180 до 240 процентов. 

Передовым автомобилистам 
за экономию горючего, за-

пасных частей и удлинение 

срока службы авторезины 

внплачено и этом году свы-

ше 1о тысяч рублей премий. 

Автотранспортники пере-

смотрели ранее принятие 

обязательства и решили до 

конца года перевезти допол-

нительно к годовому плану 

не менее 250 тысяч тонн раз-

личных грузов. 

седаний рангунского му вици па-
.‚итета, украшенном флагами 
Советского Союза н Бирманско-
го Союза, состоялся политиче-

ский митинг, посвященный 
дружбе между бирманским и со-

ветским народами. Митинг был 
организован Антифашистской 
Лигой народной свободы., 

Появление в вале Н. А. Бул-
ганина, Н. С. Хрущева и 

Премьер -Министра Бирмы У Ну 
вызывает бурные аплодисменты 

собравшихся. 
Н. А. Булганин, Н. С. Хру-

щев и У Ну выходит на балкон, 
где их приветствуют тысячи 

бирманцев, собравшихся перед 

зданием муниципалитета. Затеи 
Н. А. Булганин, 1I. С. Хрущев 
в У Ну возвращаются в зал, 

проходит к столу президиума. 

Слово предоотавлнется Премьер -

Министру Бирманского Союза 

Пребывание Н. А. Булганина 
и Н. С. Хрущева а Бирме 

6 декабря утром в зале за -1 У Ну, который выступает в ка-
честве председателя Антифаши-
стской Лиги народной свободы. 

Затем с речью выступив 

Н. С. Хрущев. 
. 

6 декабря Председатель Со-
вета Министров СССР Н. А. 
Булганин и Член Президиума 
Верховного Совета СССР Н. С. 
Хрущев устроили прием в пре-

зидентском дворце. Н. А. Бул-
ганин выступил на приеме с 

речью. С ответной речью вы-

ступил Президент Бирмы Ба У. 

6 декабри в Рангуне состоя-

лось поаписапие Совместного 
заявления Председателя Совета 
Министров СССР Н. А. Булга-
вина, Члена Президиума Вер-
ховного Совета СССР Н. С. Хру-
щева и Премьер -Мины тра Бир-
манского Союза У Ну. 

(ТАСС) 

Отъезд И. А. Вулганина 
и и. С. Хрущева из Вирм ы 

7 декабря Председатель Сове-
та Министров СССР Н. А. Бул-
ганин и Член Президиума Вер-
ховного Сонета СССР Н. С. 
Хрущев отбыли на спепиальном 

советском самолете из Рангуна 
н индию. 

На Рангунском аэродроме был 
выстроен почетный караул и 

исполнены государственные гим-

ны Советского Союза и Бирман-
ского Союза. 

Бирманские девушки и 

преподнесли советским гостям 

пветы. 

Председатель Совета Мини-
стров СССР Н. А. Булганин и 

Премьер -Министр Бирманского 
Союза У Ну сделали заявле-

ния. 

Перед отъезаодо Н. А. Брлга-
нина и Н. С. Хрущева на 

аэродроме состоялась церемония 

передачи в дар бирманскому 
правительству советского само-

лета типа еНльюшин-14э. 
дети (ТАСС) 

О --

Юбилей сельскохозяйственной академии 

имени К. А. 
6 декабря в Московской сель-

сгсохозлйственной академии име-

ни К. А. Тимирязева открылась 

научная конференция, ариуро-

ченная к исполнившемуся 90-ле-
тию со дня основания акаде-

мии. 

Свыше 16 тысяч агрономов, 

зоотехников, ааоаовоаов, ово-

щеводов, экономистов, агрохи-

инков и почвоведов вы Пустила 

академия только за годы совет 

ской власти. Сейчас на ее фа-
культетах обучается около 4 ты -

Тимирязева 
сяч студентов и аспирантов. 

Большой вклад в сельскохозяй-
ственную науку и практику 

сделали ученые академии. 

На пденарггоы заседании кон-

ференции с докладом «90 лет 

деятельности Московской орде-

на Ленива селы кохизяйствен-

ной академии имени К. А. Ти-

иирявевал выступил проректор 

академии профессор К. А. Ива-
нович. 

«ДЕНЬ НОВАТОРА>% 

(ТАСС) 

Ленинград. На Металлическом заводе имени Сталина проведен 

„День новатора", посвященный передовым методам чистовой отделки 

деталей на токарных ставках. В технологической лаборатории со-

брались токари 25 машиностроительных заводлв города. Непосред-
ственно у рабочих мест участники „дня новатора" ознакомились с 

достижениям" турбостроителей. Лучший токарь паротурбиниого це-

ха 10. П. Харитонов показал свой высокопронаводительный способ 
расточки ответственных деталей машин. 

:Заводский комитет профсоюза регулярно организует такие встре-

чи рабочих ведущих профессий. В атом году на предприятии про-

ведено уже более 20 межзаводских „Дней новатора". 
На снимке: токарь Металлического завода имени Сталина Ю. П. 

Харитонов показывает свой способ. расточки на токарном станке 

ответственных деталей машин. 

Фото А. Михайлова. Флтохроиика ТАСС 
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В стороне от насущных 

требований животноводов 
В нынешнем году члены кол-

хоза «Май внесли значитель-

ный вклад в развитие всех от-

раслей сельскохозяйственного 
производства. В артели увели-
чились посевные площади. На 
отдельных участках полеводы 

вырастили до 400 центнеров ку-
курузной массы с гектара. Жи-
вотноводство становится одной 
из основных отраслей обще-
ственного хозяйства. Правление 
и партийная организация кол-

хоза проявили заботу о том, 

чтобы поднять продуктивность 

скота. Если в 1953-54 хозяй-
ственном году надой молока на 
одну фуражную корову по вол -

ходу составил 1.084 килограм-
ма, то в 1954-55 году он ра-
вен 1.210 килограммам. 

Заслуживает внимания и та-
кой факт, что в колхозе 'Май 
н истекшем хозяйственном голу 
6 ыло уделено серьезное внима-
ние резкому увеличению произ-
водства мяса и, прежде всего, 
свинины. В течение года от-
кормлено около 100 свиней. 
Сейчас свыше 80 свиней нахо-

дятся на откорме. 'Гакой подход 
к важному делу оказывает по-
ложительное влипние на увели-

чение общественных доходов и 

доходов колхозников, 
Принимая социалистические 

обязательства на новый хозяй-
ственный год, животноводы и 

полеводы наметили новые пути 

роста экономики хозяйства. В 
частности, они решили ао 1 ок-
тября 1956 года надоить в сред-

нем ыа каждую фуражную ко-
рову не менее как по 1860 ки-

лограммов молока. для успеш-

ного решения этой задачи в 

артели созданы необходимые ус-

ловия. 
В артели подведены итоги ра-

боты животноводческих ферм в 

октябре и ноябре. Они свиде-
тельствуют о том, что отдель-
ные животноводы по-деловому 

борются за осущестпление при-

нятых обязательств на 1955-56 
хозяйственный год. В этом от-

ношении особенно выделяется 

коллектив работников фермы 
№ 1, расположенной в деревне 

Пелеш и. Только в ноябре по 

этой ферме прирост по надою 

молока на одну корову составив 

около 40 килограммов в сравне-

нии с октябрем. Ферма уже два 
месяца удерживает переходящее 

Красное знамя колхоза. Пере-
ходящий красный вымпел вру-

чен луч шей доярке Сильме По 
сопзtсовой, добившейся более вы-

сокого надои на каждую корову 

ее группы. 

Между тем надо подчеркнуть, 

что в колхозе «Майя бытует не-

доопенка массово-политической 
и агитационной работы среди 

колхозников. Сейчас, как изве-

стно, центр политической рабо-
ты должен быть перенесен на 

решающие участки колхозного 

производства и, прежде всего, 
на животноводческие фермы. К 
сожалению, партийная органи-
зация колхоза (секретарь т. Ти-
тов) еще слабо решает эту ос-
новную задачу. Колхозники 
справедливо упрекают коммуни-
стов в том, что они часто забы-
вают свои задачи по руководству 
агитаторами, не направляют 
агитационно-массовую работу. 
Доярка Александра Федоровна 
Любимова говорит: 

- На ферме Лº 2, где я ра-

ботаю, совершенно не появляют-
ся агитаторы. В партийной ор-
ганизации нам сообщили, что за 
этой фермой закреплена агита-
тор зоотехник колхоза Антони-
на Андрианова. 

Из беседы с животноводами 
выяснилось, что т. Андрианова 
бесед с работниками ферм на 
интересующие их политические 

темы не проводит. 

Агроном колхоза агитатор Ва-
лентина Матросопа, например, 

считает, что ее пело занимать-

ся только вопросами полеводства 

и поэтому на фермах совер-
шенно не бывает. Не ведет ни-

какой агитационной работы сре-
ди ж мвотноводов агитатор бух-
галтер колхоза т. Козлитин. Не 
балует колхозников своими бе-
седами на политические тем ы и 

секретарь партийной организа-

ции т. 'Гитов. 
Многие агитаторы не знают 

нужд животноводов, их запро-
сов и недостатков, связанны х с 
зимовкой скота. А такие недо-

статки имеются. Достаточно ска-
зать, что фермы до сих пор не 
полностью укомплектованы кад-
рами. На ферме J 2, напри-
мер, нет заведующего. Живот-
новоды не снабжены ведрами, 
вилами и другим необходимы ы 
инвентарем. Отдельные аояргси 
работают далеко не в полную 
меру своих сил. На ферме № 2 
не налажено подведение итогов 
соревнования, отсутствует на-
глядная агитации. ферма не 
утеплена и не снабжена корзи-

нами для переноски кормов. 

Агитаторы обязаны не только 
знать эти недостатки, но помочь 
правлению колхоза быстрее 
устранить их. Партийная орга-
низация колхоза должна уделить 
самое серьезное внимание нуж-

дам и запросам животноводов, 
добиться, чтобы агитаторы ре-

гулярно бывали на фермах и 

проводили беседы на такие те-

м ы, которые более всего инте-
ресу ют колхозников. Внимание 
членов артели необходимо со-

средоточить на том, чтобы об-
разцово провести зимовку ско-

та, добиться дальнейшего роста 

его продуктивности' достойно 
встретить приближающийся ХХ 
съезд Коммунистической партии 

Советского Союза. 
Н. ИВАНОВ. 

Колхоз „Май". 

По следам наших выступлений 

„Надо наладить торговлю овощами 

в шахтерском поселке" 
Под таким заголовком в 

№ 128 пашен газеты было 
опубликовано письмо, в котором 

говорилось об отсутствии в про-

даже картофеля и овощей в 

магазине поселка шахты Nд З. 

Заведующая районным торго-

вым отделом т. Воробьева со-
общила в редакцию, что фак-
ты подтвердились. Сейчас в ма-

газине поселка шахты № 3 ор-

ганизована торговля картофе-
лем и капустой. 

Трибуна 
передовиков 

производства 
З а л о г у с п е х а 

Коллектив генераторной стан-
ции нашего завода до послед-
него времени пе справлялся с 
заданием. Причин этому было 
много. Но главная из них со-
стояла в том, что в бригадах, 
обслуживающих газогенераторы, 
отсутствовала должная органи-
зации труда. К тому же отдель-
ные работники не соблюдали 
соответствующих технологиче-
ских режимов, а порою просто 
безответственно относились к 
порученному делу. 

Сейчас положение выправ-
ляется. Включившись в социа-
листическое соревнование в 
честь ХХ съезда Коммунисти-
ческой партии Советского Со-
юза, газогенераторщики резко 
повысили производственные тем-
п ы. Кажется, ничего нового не 
внесли в технологию, работаем 
ао тем же правилам, а резуль-
таты заметно улучшились. И 
об этом есть смысл поделиться 
мнением через газету. 

Вот как, например, органи-

зую работу я. Поставив перед 
собой задачу -добиваться непре-

рывного увеличения выработки 
газа, главное внимание уделяю 
тому, чтобы строжайше выпол-

нялись все требования, которые 
необходимы по технологии про-

изводства бытового газа. 

Заступая на смену,в первую 
очередь тщательно прове-
ряю генератор. убеждаюсь, в 

каком состоянии находится га-
вослив, какая температура, 

сколько воздуха. Через спе-
циальные «лучки» смотрю, нет 

ли прогаров. При этом полезно 
обратить внимание н на каче- слива теперь проводим лить 
ство сланца. Нередко сланец один раз в две недели. Раньше 

`I'руд, 

попадает сырой, что серьезно 
тормозит работу генератора. 

Лишь убедившись в полной ис-

правности механизма, прини-

маю смену. 

Но иногда бывает, что обна-
Руживаются какие-либо непо-

лаакв. Если они незначитель• 

н ы, то устраняю в процессе 
работы самостоятельно, а при 

более серьезных недостатках 

ставлю в известность инженер-

но-технический персонал цеха. 

Ликвидация неисправностей в 

этом случае проводится е их 

помощью. 

Чтобы генератор работая рит-

мично, бесперебойно, я система-

тически провожу ш уровки без 
остановки генератора. При край-
ней необходимости останавли-

ваю генератор на 10-15 ми-
нут по разрешению начальника 
иена или начальника смены. 

В течение всей смены через 
верхние шуровочные люки вни-

мательно слежу за накалом га-

зификатора.. При выявлении 

температуры, не соответствую-
щей технологическому режиму, 

произвожу протуропывание, до-
бавляю обратного газа, а при 
необходимости делаю кратко-
временную остановку генерато-

ра, выгребаю золу и этим вы-
равниваю зоны горения гази-

ф икатора. 

Четко выполняя технические 
правила, как я, так и все чле-
ны нашей бригады добились 
равномерности работы генера-
тора, полнее стали использовать 
его мощность и увеличили меж -

ремонтные сроки. Чистку газо-

приходилось проводить 

стематически, на что тра 

много времени и труда. 

Недавно я поделился о 

своей работы с аругнци 

раторщикамн. Выступил 
кладом на цеховом савеп 

Надо сказать, что это да, 

ложительные результаты, 
доклад оказал некотортН 

моть товарищам, обсдуж 
щ им соседние генераторы 

метко улучшили свою 

гавогевераторщикн тт. Ша 
Галкин и Яковлев. Их п 

тор стал перерабатывать 
на десятки тони больше 
успех немалый. 

Хороших показателей 
гают генераторщики тд. а 
ров и Игнатьев. Прочно 
пив успехи, они в свои 

редь тоже . делятся оды 

другими генераторщикамг 

Однако это первые т 

распространении опыта. 

лом по веху с этим делом 

обстоит еще ив совсем Х( 

Практика обмена опытов 

де постановки докладов п 

никое производства -дело 

псе и полезное. Но мне t 

ся, что она не столь эфф, 
на. Не плохо было бы о 

зовать обмен опытом неп 

ственно на рабочем месте 

тем более необходимо, 
нашем коллективе имеете 

мало молодых работниког 
торые еще не имеют маг 

щей производственной за 

В этом вопросе есть иг 

подумать руководству п 
профсоюзной организации 

В. САМ 
генераторщик газос 

вого завода. 

Совершенствуем организацию труда 
который любишь по-

настоящему приносит много 
радости. Расскажу о своей 
бригаде лесоспусчиков, которая 

добилась успехов. Раньше она 

состояла ив 5 человек. С мен-

ная выработка колебалась от 

130 до 150 процентов. И это в 

то время, когда шахтеры -пере-

довики выполняли по двух норм 

в смену. М ы начали искать пу-

ти повышения производительно-

сти трупа. Мои товарищи по ра-

боте Борис Кукушкин, Алек-
сандр Васильев м другие при -

пяди решение -сократить число 

работающих в бригаде. Обычно 
трое рабочих вашей бригады 
спускались в шахту, чтобы при-

нять лес, а два человека, бу-
дучи на поверхности, погружали 

бревна в клеть. 

Однажды Александр Васильев 
загрузил клеть один, без по-

мощников. Ведь тут требуется 
не столько сила, сколько сно-

ровка. А спустя несколько дней 
мы стали работать по новому 

методу. Но н вчетвером м ы тру-

дились не так у ж долго. М ы 

внесли новое предложение. Дело 
в тон, что выгрузка бревен из 

кдетв сопряжена с трудностя-

ми. При помощи лома бревно 
выталкивали на штрек, подвн-

иали и несли, чтобы погрузить 

на площадку. Мы решили клеть 

с грузом останавливать на 

1,5 -2 метра выше подошвы 

штрека. Площадку подогнали к 

самому отводу. Специальны м 

багром один ив нас зацеплял 

бревно и тянул на себя. Для 
того, чтобы в кяета его не 

«заедало», дно сделали ровным. 

По нашей просьбе слесари при-

варили в клети железную пла-
стину. В первые дни работы 
новым методом хвалиться осо-
бенно не пришлось. Стоило чуть 
посильнее дернуть багром - и 
бревно, скользнув, перелетало 
через всю площадку. Если ра-
бочий ослаблял рывок, бревно 
на полпути останавливалось. 

Приходилось исправлять ошиб-
ку, захватывать бревно багром 
н тянуть до конпа. Это тормо-

зило выгрузку. Но со време-
нем при шел успех. Если рань-

те на погрузку клети 3 чело-
века затрачивали до 30 минут, 

то теперь один человек выпол-
няет эту же работу за 2-3 
минуты. Высвободившиеся из 

бригады Борис Кукушкин и 

Александр Васильев освоили но-

вые специальности, работают 
на горном участке. Кукушкин 
трудится навалоотбой щ икон, а 
Васильев - проходчиком. Наша 
бригада лесоспусчиков стала 
звеном, в котором сейчас 2 че-
ловека-я и мой товарищ В. Па-
пушии. Наша выработка за 
11 месяцев этого года самая 

высокая по тресту «Ленииград-
сланеп». Она составляет 350-
400 процентов в смену. 

Совершенствуя организацию 

труда, м ы убеждаемся, что нет 
предела резервам производства. 

Б1 это не одни слова. В настоя-
щее время мы с Вааериегк Па-
пушииым обсудили новое меро-

приятие: решили освоить про-
фессию машиниста электровоза. 
Ведь машинист, доставляющий 
наш лес по назначению, боль-
ше простаивает, чем работает. 

Думается, что мы сумев] 

обязанности присоединв 

своим. Сами будем водить 

тровоз. Надеемся, что иг 

ло нам по плечу. Буден 
кистами-аесоспусчиками. 

час я уже слал экзамены 
лучил аттестат машиниста 
тровоза. А того машиныс 
торый нас обслуживал, у 
ревели в шахту. Теперь ь 
холимся без его услуг. 

Хочу заметить, что 

горняк при желании всег: 
жет повысить выработке 
этого на шахте есть все 
можности. 

Имена наших лучшие 
теров известны далеко з 
делами бассейна. Это п 
чик liван Масляиикои, в 
тинисты Михаил Лото 
Константин Турыгин, 
нист электровоза Иваи 
вый, бурильщик Михаил 
и многие другие, систем 
ски перевыполняющие i 
Люди стали вамечател 
шахтерами. Но надо заг 
что опыт передовиков и 
торов у нас в бассейне 
дается слабо. Я с товар 
был па шахте JУ'º 2, рас 
вал о6 успехах на авсо! 
Но на практике нам не 
ставилось возможным и( 
шахтерам-соседям наши 
работы. Х меня большое 
ние поделиться опытом с 
инками шахты № 2. 
маю, что администрации 

Ленияградсланеив под 
мою инипиативц. 

М. ФЕД! 
лесоспусчик шахты 
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Товарищи механизатор 
Выхолите на соревнование в честь ХХ съезда КПСС! 

lиКАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА КОЛЛЕКТИВА СИВЕАСКОЙ МТС 

Вретворяя в жизнь решения январского 

ггi{уиа IIK КПСС, механизаторы Сиверской 
Ic в деловом содружестве с колхоеникаии 

0.10 первые шаги по пути увеличения 

изводства зерна и продуктов животновод -

• в колхозах зоны станции. 

Годовой план тракторных работ МТС вы-

вила на 129 процентов. Возросшая Куль-

ра земледедия, сжатые сроки полевых ра-

гЯвились основой для получения более вы

• урожаев, несмотря на неблагоприятные 
диатические условия года Площадь под ку-

рсзой была расширена с 108 до 553 гекта-

s. 
Возросла продуктивность общественного 

гдотноводства. Надой молока увеличился в 

икозах вашей зовы по сравнению с про-

гыц годом на 781 килограмм на одну коро-

Всего по зоне МТС на 100 гектаров зе-

дьвых угодий произведено 205 пентнеров 

кока, а в колхозах: имена Сталина — 360 
итнеров, имени Буденного — 251 центнер, 

[дви Ленина — 249 пентнеров. Па ту же 

ощагдь пани произведено 10.9 пеетнера 

ое, в том числе 10 центнеров свинины. Яиг[ 
100 гектаров зерновых получено 16,8 ты -

‚д штук. 

Большие работы проведены по механизации 

Гдоемких процессов в животноводстве, пере-

диолнеи план культурно-технических и ме-

оративных работ. 105 трактористов МТС 
полнили свои годовые производственные за-

вия. 
Все ;ае достигнутый уровень развития 

гыкого хозяйства в зоне станции нельзя 

звать удовлетворительным. Низка урожай-
оть ряда важнейших культур, в некоторых 

iкозах все еще мало производится продук-

гживотноводстка на 100 гектаров земель -

к угодий. Много недостатков в исаольвова-

д тракторов и других сельхозмашие. Мы 
оинаем это и стремимся усилить помощь 

Т колхозам, сделать нашу станцию поцлин-

л организатором сел ыкохозяйственеого 
оизводства. 

В дни подготовке к ХХ съезду КПСС сре-
работников сельского хозяйства страны с 

аой силой разгорается соревнование за кру-

1подъем колхозного и соахозеого прииэвод-

ства. Включаясь в соревнование за достойную 
встречу ХХ" съезда КПСС, коллектив пашей 
Сиверской МТС берет следующие обязатель-
ства: 

Выполнить план ремонта тракторов и поч-

вообрабатывающих сельхозмашин ко дню от-

крытия ХХ съезда КПСС. 
Обеспечить качество ремонта тракторов и 

сельхозмашин с оценкой ие ниже чем на (хо-

рош0а. 

За укрепление 

экономики колхоза 
Члены сельхозартели имени Ильича 

подводят итоги хозяйственного года 

На днях в новом просторном 
клубе собрались члены артели 

имени иильича, чтобы обсудить 
итоги хозяйственного года, на-

метить пути дальнейшего раз-

вития хозяйства. Председатель 
колхоза т. Кретов рассказал, 

Путем повышения прпизводительыости тру- что колхоз в минувшем сель -
да, бережного расходования запасных частей екахозяйствеином году получил 
н материалов добитым снижении себестоимо-
сти ремонта против установленных лимитов на 

2 процента. 

Вывезти ва поля колхозов 11.000 тонн 

торфа, 1.000 тонн органических и 1.000 тонн 

минеральных удобрений. 
Изготовить 3 миллиона торфоперегнойнгах 

горшочков. 

Вывезти к местам стройки в колхозы Полеводческая бригада, кото-

2.000 кубометров леса рой руководит П. Дрозанк, со 

4iаготовить силачи М'ГС для нужд строи- брала с каждого гектара по 

тельства 600 кубометров древесины. 11,7 центнера озимой ржи, по 

Для приведения селыкохозяйстзеннык ра- 12 пентнеров пшеницы, пи 

бот в колхозах использовать остоянные над- 11,5 центнера овса и завоева-

ры механизаторов МТС ла право быть участницей Все -

К ХХ съезду КПСС довести надой молока союзной селыкохозяственной 
в колхозах до 850 килограммов на корову. выставки. 

Путем организации технической учебы до-

биться повышения квалификации работников 
МТС и присвоить квалификацию тракториста 

1-го класса 10 человекам. 

П ринимая эти обязательства, напт коллек-

тив вызывает ва социалистическое соревнова-

ние в честь ХХ съезда КПСС коллективы 

Елизаветинской МТС Гитчинскиго района и 

Кипенской МТС Красиоселыкого района. 
Мы обращаемся КО всем работникам иа-

шинно-тракторных станций нашей ибласти с 

призывов ш ирить соревнование ва достойную 
встречу Х Х съезда родной Коммунистической 
партии, быть активными участниками ксесво-

рон ней подготовки к весеннему севу, борьбы 
за новый подъем общественного животновод-

ства. 

Принято на общем собрании рабочих, слу-

жа щих и инженерно-технических работни-

ков Сиверской МТС. 

Готовится к севу 
третьем отделении совхоза но не только работами на 

мина» все полевые работы парниках ограничивается под-

те проведены значительно готовка отделения к весне. В 
ое и организованпее. По эти дни м ы серьезное внимание 

ревуаы алы своей ра- уделяем вывозке на поля орга-
нических удобрений. Используя 
установившийся санный путь, 

мы уже доставили на лошадях 

более 70 тонн навоза под ово-
щи и около г;5 тонн этого удоб-
рении под кукурузу. 

В целях луч шей подготовки 

к весне мы создали четыре вве- 

ва по шесть человек в каждом. 

'сбое внимание уделяют ра- Два звена будут выращивать 
е в эти дни подготовке овощи. Во главе их поставлен ы 
тикового хозяйства. IIs 600 Н. Васильева и П. Андреева. 
ощихся в отделении рано- Два других звена займутся воз -

уже приведены в порядок делываниеи кукурузы. Руково-
голкостью очищены 550. дят ими В. Дунаева и К. Пг-
iевено 55 тони биотоплива, натьева. Сейчас все зкенья дея-
говлено более 50 кубомет- тельно готовят свои участки с 
земли. Не забыты также таким расчетом, чтобы в буду-
гениые маты. Селами ра- щем голу получить овощей не 
х их уже изготовлено око- менее 250, а зеленой массы 
50 штук. Остеклено более кукурузы — 400 иентперов с 
парниковых рам. На пар- каждого гектара. 
х хорошо трудятся Е. Пва- А. ВИНОГРАДОВ, 

В. Дуеавва' А. Воронцова управляющий отделением 
гоГие другие. № З совхоза „Родина". 

lеив 

i, коллектив отделения пе-

1очился на подготовку к 

му селы кокозяйственном у 

. В полеводческих бригадах 
Еевьях развернулось сорев-

,ние за достойную встречу 

съезда КПСС, за создание 

'вой основы будущего уро-

Парники очищены 
гоаховиикн сельхозартели земли я необходимое количество 
iгс 17-го Партсъезда раз- перегвоя. доданы, вывозят санов на овощ 
уди деятельную подготовку Готовятся к весне н полево- ныв участки. За последние дни 
ве. Овощеводческая брига- ды, которыми руководит брига- Возов а поле доставлено более 170 

Волковой все парники дир П. Данилова. За последнее удобрений.  
М. ЗАВЬЯЛОВА, 

Закладываем основы 

высокого урожая 

раиомеот очистила от 
о<3 земли. К парникам под -

но 40 кубометров дерповой 

время они вывезли на участки 
под овощи и картофель много 
органических удобрений. 

1955 оелыоохозяйственный 
год подходит к конпу. Как и 

другие колхозники ссльхозарте-

ли 'Май», члены нашего ово-

щеводческого звена подвели 

итоги. Капусты нынче собрано 
более 250 центнеров, моркови —

130 центнеров и помидоров—

около 140 центнеров ,с каждого 

гектара. Это — неплохой урожай. 
И все же он вас не удовлетво-

ряет, т. к. сделали м ы далеко 

не все, чтобы добиться более 
высоких показателей. 

Вместе со всеми тружениками 

сельхозартели сейчас свощево-

ды вступили в социалистиче-

ское соревнование за достойную 
встречу ХХ съезда КПСС. Ово-
щеводы нашего звена решили 

вырастить в 1956 году в сред-

нем с каждого гектара капусты 

не менее 300 пентнеров, мор-

кови — 180 центнеров н помидо-

ров — не менее 170 пентнеров. 

Чтобы обеспечить вы полненне 

этих обязательств, мы готовим-

ся к весне, накладываем осно-

вы высокого урожая. Член ы 

звена полностью очистили от 

старой земли парниковые кот -

звеньевая овощеводческого', 
звена колхоза „Май". 

в среднем па фуражную коро-

ву по 2.701 асилограмиу моло-

ка, ма каждую свиноматку—по 

18,8 деловых поросят, на ку-

ру -несушку---по 105 яин. Пе-
ревы полнили взятые обязатель-
ства и работники овцеводческой 
фермы. 

Члены артели отметили, что 

колхоз не выполнил обязатель-
ства по вы ращпванию картофе-
ля, овощей н кукурузы. Вме-
сто 100 центнеров картофеля, 
как было указано в обязатель-
стве, его собрано 80 центне-

ров с гектара, а овощей вместо 

120 центнеров — 90. Урожай ку-

курузы составил всего лишь 

50 центнеров с гектара вместо 

300 центнеров по обязатель-
ству. 

Докладчик и выступающие 

говорили о том, что низкий уро 

жай кукурузы получен п ре-

зультате пару шения целого ряяа 

агротехнических мероприятий: 
участки под кукурузу были об-
работан ы плохо и без внесения 

органо•минеральных удобрений, 
за растениями гге было органи-

зовано надлежащего ухода. 

Бывшая доярка т. Сигдрет-
кина сказала, что надой моло-

ка можно было значительно 

увеличить, если бы с самого 

начала 1954-55 хозяйствен-

ного года кормление коров было 
организовано так, как это де-

лается сейчас, т. е. в зависи-

мости от живого веса и про-

дуктивности скота. 

Обсудив свои олавь1 на бу-
дущее, члены сельхозартели 

имени иПльмча взяли ва себя 
новые обязательства. Они ре-

шили в 1955-56 хозяйствен-
ной году надоить на каждую 

корову по 3.100 килограммов 

молока, что составит 320 иеит-

нерив на каждые 100 гектаров 

селы кохозяйствепных угодий, 
получить и сохранить на 

каждую свиноматку по 20 де-

ловых поросят, а на каакдые 

100 овцематок иметь не менее 

150 ягнят. 

Колхозники решили организо-

вать птицеферму водоплаваю-

щей птицы, на которой иметь 

не менее 500 гусей, построить 

птичник, профилакторий для те-- 

лат-мо.'очниесов, произвести 

большой капитальный ремонт 

животноводческих помещений. 
Па нужды строительства и ре-

монта колхозники обещают в 

течение зимы заготовить и вы-

везти 400 кубометров деловой 
древесины. 

Много на собрании говори-

лось о трудовой дисциплине а 

о повышении производительно 

сти труда. Па основании повы-

шения производительности труда 

решено сократить нормы расхо-

дования трудодней по сравнено 

с 1955 годом па 10 процентов. 

Правлению колхоза имени 

Ильича, партийной организация 

необходимо учесть недостатки 
прошлого хозпйственного года, 

выступления членов артели, до-

биться резкого подъема обще-

ственного хозяйства и на этой 

основе вывести колхоз в число 

передов,лх. 
В. АТКАРСКИЙ, 

инструктор райкома КПСС по 

зоне Рудненской М ГС. 

-  ПЕРЕДОВАЯ АГРОТЕХНИКА 

ВЫРАЩИВАНИЯ КУКУРУЗЫ 
Саратовская область. Звенье-

пая сельхозартели имени 

Сталина Хяцынскиго района 
Герой Сициалистического Тру-
да Анна Тимофеевна Фомина 
соревнуется с I'ероси Сопияли-
стическоги Труда Евгенией 
Алексеенвой дюлинюк из кол-

хоза имени Сталина Украин-
ской ССР. Выращивая кукуру-

зу, апено тов. Фоминой осуще-

ствляет передовые агротехни-

ческие мероприятия. Вся куку-

руза сеется по зяби, вспахан-

ной на глубину 20--22 санти-

метра. После покропного боро-
нования следует дпукратнап 

предпосевная культивяциявя-

бн. Вкасевиются только отбор' 
ные семена киадратыо-гиездо-

вым способом. После появлениа 

исходов проводится прополка 

и подсадка растений в пустую-

щие гнезда. Механизаторы про-

изводит трехкратную культива-

цию междуряднй. Одновремен-
но со второй культивацией ра-

стения подкармливают мине-

ральными удобрениями. На всей 

венное опыление. 

площади проводится искусст-

Звено выращивает высокие урожаи. Iia площади 40 гекта-

ров получено початков ггри полной спелости по 60 центнеров с 

гектара, а ва 12 гектарах— по 102 центнера початков кукурузы в 

молочно-восковой спелости. . - 
На снимке: авеньевая А. Т. Фомина осматривает кукурузу. 
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ПО НАШЕМУ РАЙОНУ 

Любят учащиеся Слаицев-
ской средней школы Л,º 3 уро-

ки труда. С увлечением они 

работают в мастерской, всегда 

внимательно слушают объясне-
ния своих учителей. 

На снимке: учитель М. И. 
Майоров (второй слева) объяс-
няет учащимся действие дви-

гателя внутреннего сгорания. 

Фото А. Гахарева, 

Концерты 
для трудящихся 

Весело отпраздновали трудя-

щиеся нашего района всенарод-

ный праздник -День Советской 
Конституции. В больптинстве 
клубов состоялись вечера отды-

ха, на которых с концертной 
программой выступили местные 

коллективы художественной са-

модеятельности. 

В клубе деревообделочеого 
комбината треста «Ленинград -

сланец» перед рабочими и служа-

щими выступал с большой кон-

цертной программой коллектив 

художественной самодеятельно-

сти районного Дома культуры. 
Зрители с ау шевной теплотой 
награждали аплодисментами ис-

полнителей народных песен -
работницу артели «Сланцевский 
мебельщику Валентину Горези-
ну, тракториста Рудненской МТС 
Владимира Макоимова и других. 

Хорошее впечатление оста-

лось у членов колхоза «Вос-
ходу о художественном коллек-
тиве центрального клуба гор-

няков, который порадовал кол-

ховинков в канун праздника 

хорошей концертной програм-

мой. 

Праздничные концерты со-

стоялись также в клубах кол-
хоза «Обноваеыная земляу, га-

вославцевого завода 

Альбом 

На очередном 

занятии 

литературного 

кружка 

Состоялось очередное занятие 
литературного кружка, создан-
ного при редакции газеты «зна-
мя труда». Кружковцы обсуди-
ли обзор стихов местных авто-
ров. Затем участник кружка 
М. Ф. Петрова прочитала свой 
рассказ «Директор школы». В 
обсуждении его приняли уча-
стие ин жеаер газосланпеыого 
завода М. Ю. Дахие, учитель -

пенсионер М. Д. Никвитон, гор-
няк шахты 1 В. П. Папу-

шин и другие. 

Участники кружка обменя-
лись мнениями, расг_казали о 
своих творческих планах на 
ближайший период. Неа оторые 
из них работают над новогод-
ними рассказами и очерками 
на местные темы, а также пи-
шут стихи, посвященные Ново-
му году. 

Горячая 
пора 

В физкультурных коллекти-

вах горячая пора: наступила 
спортивная зима. По пушисто-

му снегу уже пролегла первая 
лыжня; скоро по блестящему 
льду помчатся конькобежцы. 

В пашен районе зимний спор-

тивный сезон откроется 18 де-

кабря массовым соревнованием 

лыжников. 

В январе -феврале конько-
бежцы к лыжники примут уча-
стие в районной и областной 
спартакиадах. П ы иче впервые 

в Сланцах будут проводиться 

соревнования по хоккею с шай-
бой. Сейчас идет подготовка 

катков на стадионе «I[[ахтер» 
и в поселке Большие Лучки у 

Дома пионеров- Оргавивуются 
лыжные и конысобежные про-

катные базы. 
Кроме зимних спортивных 

игр, пройдут состязании волей-
болистов в накрытом помеще-
нии. В начале января состоит-
ся шахматный турнир на лич-
ное первенство района. 

Хороший . 

фильм 

Большой интерес вызвал у 

трудящихся вашего города но-
вый художественный фильм «К 
новому берегу», созланн ы й по 
одноименному роману Вилиса 
Лаписа. Только в центральном 
клубе горняков этот фильм про -

и других. смотрели более 3.000 человек. 

Н о в ы е к н и г и 

вредителей и болезней 
сельскохозяйственных культур 

Борьба с вредителями и бо-
лезнями сельскохозяйственных 
культур - предмет постоянной 
заботы агрономов, колхозников, 
работников МТС, совхозов и 
сельскохозяйственных органов. 
Чтобы правильно выбрать метод 
и средства борьбы, наиболее ус-
пешно применить их на прак-
тике, необходимо знать, к ка-
кому виду относится данный 
вредитель или еозбудитоль за-

болевания. 
Альбом, составленный С. Вол-

ковым, доктором биологических 

Международный обзор 
За укрепление и развитие 

дружбы между СССР 
и Бирмой 

Пребывание Н. А. Булгави-
ва и Н. С. Хрущева в Бирне, 
как и их поездка по Индии, 
вылилось в мощную демонстра-
цию дружественных чувств и 

миролюбия народов нашей Ро-
дины и стран ]О ж ной Азии. От-
мечая важность визита совет-
ских руководителей в Бирму, 
рангу нская газета «Нью Тай мс 

оф Бирма» пишет: «Если учесть, 
что по сравнению о Индией и 

Китаем Бирма - маленькая и 

далекая -'.страна, то дружеское 
внимание, которое ей уделили 

два выдающихся советских ру-

ководителя, является свиае-

телытвом доброжелательности, 
превосходя щей все остальное». 

В Бирманском Союзе насчи-

тывается 19 миллионов жите-
лей, из которых 80 процентов 

заняты в сельском хозяйстве 
(производство риса является ос-

новой экономики Бирмы) В те-

чение долгого времени Бирма, 
имеющая богатое историческое 

прошлое и культуру, была анг-

лийской колонией, а во время 

второй мировой войны оаверг-

лась японской оккупации. П ро-

возгласив свою независимость в 

январе 1948 года, Бирманский 
Союз стал самостоятельным го-

сударством. Путеволпым маяком 

в борьбе ва независимость для 

бирманского народа, подчерки-

вает газета «Нью Таймс оф 
Бирма», был Советский Союз. 
«Бирманцы и другие азиатские 

народы, испытавшие давление 

и эксплуатацию со стороны за-

падных колонизаторов, - отме-

чает газета,--... обращали свои 

взоры к Советской России. 
Наша Родина пошла навстре-

чу желанию освобожденной Бир-
м ы установить дружественные 

отношения и сотрудничество е 

Советским Союзом. Состоявший-
ся осенью нынешнего года ви-

зит в СССР Премьер -Министра 
Бирмы У Ну показал, что наш 

и бирманский народы имеют об-
щую задачу: несмотря на раз-

личия в общеотвевном и госу-

дарственном устройстве, СССР и 

Бирманский Союз заинтересо-

ваны в том, чтобы сохранить и 

упрочить международный мир. 
Отношения между обеими стра-

нами, развивающиеся на основе 
пяти принципов мирного сосу-' 
ществования, принимают все бо-
лее дружественный характер 

сотрудничества. 
«...Визит в Бирму выдаю-

щихся руководителей Советско-
го Союза еще более укрепит 
дружественные связи, суще-

ствующие между нашими дву-
мя странами», - отметил У Ну 
в речи, посвященной прибытию 
в Рангун советских гостей. 
Н. А. Вулганын, со своей сто-

роны, сказал: «Теперь друже-

ственные отношения между Со-
ветским Соьозом и Бирмой яв-

ляются фактов. Давайте разви-

вать и укреплять эти отноше-

ния между нашими государ-

ствами». 

Осуществление стремлений 
народов обеих стран к дружбе 
и сотруаг+честву приветствуют 
все люди доброй воли. Нашлись, 
однако, и такие круги, кото-
рым не нравятся дружествен-

ные отношения между народа-
ми. Корреспонденты английских, 
американских и французских 
буржуазных газет сообщают из 
Бирмы различные небылицы о 

поездке советских руководите-
лей. Они дошли даже до того, 
что приписали Н. С. Хрущеву 
заявление, сделанное одним из 
бирманских дипломатов. Но та-

кого рода клеветнические сооб-
щения разоблачают их авторов, 
по выражению Н. С. Хрущева, 
как рабов капитала. Эти рабы 
капитала всеми средствами пы-

таются отравить дружественные 
отношения не только между 
СССР и Бирмой, но и между 

СССР и Индией, между псеми 
народами Востока и запада. Но 
тщетны их усилия. Дружба и 
сотрудничество ме жду народа-
ми различных стран, в том чис-

ле СССР, Бирмы и Индии, раз-
виваются и будут развиваться 
на благо дела мира во всем 

мире. 

Положение во Франции 
Последняя неделя была отме-

чена во Франции рядом важ-

ных событий. 29 ноября На-
циональное собрание отказало 

правительству Эдгара Фора в 

доверии. В связи е ЭТИМ 

вителы тво, исходя из тог 

французская конституция 

дусматривает ва презиг 

республики право раса 

Национальное собрание, 
она в течение 18 иесяцев 

ды большинством, преви 

щим половину общего '‚ 
путатов, выразит чедовери 

вителы тву, приняло репе 

роспуске Национального 
ния. Президент республиi 
гласиася с этим решениеi 

вые выборы в Нациов, 
собрание назначены ва 2 
ря 1956 гола. На время 

выборной кампании и в 

у власти остается прежне 

вител ытво, возглавляемое 

ром Фором. 

Ноеыв выборы в Наци 
вое собрание будут про 

по системе 1951 года, 

сматривающей голосован 

кандидатов по департаиеи 

поощряющей баллотвр, 
партий. Если блок парти1 

одна из них) в каком-ли 

партамевте соберет хотя 

овин голос больше по 

всех участников голоса 
то получит все депутатск 

ста от данного департа 

Пользуясь этим, реакце 

партии надеются отобран 
са у народных представи 

Хотя предвыборная кап 

во Франции начнется 

13 декабря, уже сейчас с 

не происходит лихопх 

а деятельность» различны 
жуазных групп и партий 
рающихся подготовить сс 

пек на выборах. 

Однако, как пишет 

«Л иберасьону, а заговора 

учитывают, что их мавев 

зовут рефлекс республив 
защиты» . Во всей Ф 
трудящиеся мобилизуют 
чтобы, несмотря ка особе 
нынешней избирательной 
м ы, использовать выбор 
усиления своих позиций 
циональном сюбрании. 
«Юманите» призывает к 
динению всех демократы 

сил Франпих в интересаз 

ведения политики соцю 
прогресса, свободы и ми 

А. ШАХ'   

Е СТРАНАХ НАРОДНОЙ ДЕМОКРАТИИ = 

Мелиоративные работы Новые сорта tериовых в Кит 
в длбаиии 

В прошлом обширные площа-

ди Албании были заняты боло-
тами, кустарником, ыалопролук-

тивными пастбищами. 
С установлением народной 

власти в стране развернулись 

наук Л. Зимины м, кандидатом крупные работы по освоению 
селы кохозяйственв ыа наук новых земель. за счет раекор-
Д. Руде.нко и докторов селы ко- чёвки веса, кустарников, осу -

хозяйственных наук С. Тупе- шения болот и распашки маао-
невичем, окажет большую по- продуктивным пастбищ сельское 
мощь работникам снам кого хо- хозяйство А+баиии дополнитель-
зяйства. В нем свыше 200 таб- ко получило свыше 150 тысяч 
яиц с пветныии изображениями гектаров плодородных земель. 
вредителей н возбудителей забо- По сравнению с 1938 годом по-
леваний на различных фазах их севные площади в стране рас-

развития. ширились на 70 процентов. 

Показаны машины н аппара- Большие работы по освоению 
тура, используемые в борьбе с новых земель в Албании будут 
вредителями или болезнями ра- осуществлены в течение второ-
стений. (ЛеСАСС) его пятилетнего плана. 

Китайские ученые оказывают 

большую помощь крестьянам в 

развитии сельского хозяйства. 
за последние годы в стране вы -

ращено около 70 новых высо-
коурожайных сортов зерновых 

культур, которыми уже сейчас 
засевается почты 20 миллионов 

гектаров. 

С каждым годом рас¢ 

ся в Китае посевы новое 

озимой пшеницы «биыа-1 
годаря этому только ны 

осенью страна дополз 

получила более 100 тис 

пшеницы. 

Редактор И. АШМАЖ 

О Б Ъ Я в Л Е Н И Е 
ОРСу треста ,Ленинградсланец" требуются на пост 

ную работу квалифицированные продавцы и кассиры пг 
вольственхых магаяинов, буфетчицы, кладовщики продог 
ственны х складов н рабочие ха временную работу в О' 
хранилище в г. Сланцы. 

3а справками и предложениями обращаться в отдел 
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